

SECRET

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

No. _____
SECRET/305
28 octobre 1983

Original: anglais

NEGOCIATIONS AU TITRE DE L'ARTICLE XXVIII:5

Liste V - Canada

La Mission permanente du Canada a fait parvenir au secrétariat la communication ci-après en date du 19 octobre 1983.

Conformément à sa notification annonçant son recours aux dispositions du paragraphe 5 de l'article XXVIII (document TAR/25 du 5 octobre 1981), le Canada a l'intention de modifier la Liste V - Canada. La modification concerne la concession tarifaire sur la position ex-3600-1, levure pressée, en vrac ou en masses d'au moins 50 livres, à un taux de droit de 2,5 cents par livre, concession pour laquelle les Etats-Unis ont des droits de négociateur primitif. Le Canada se propose de remplacer cette concession par une consolidation au taux de 12,5 pour cent du droit applicable à la position 3600-1, levure, vivante ou active, d'une teneur en humidité d'au moins 15 pour cent, mais ne comprenant pas la levure liquide.

Le Canada est prêt à engager des négociations ou des consultations conformément aux dispositions pertinentes de l'article XXVIII de l'Accord général.

STATISTIQUE DES IMPORTATIONS

Note: La statistique ci-après couvre les importations de levure active (à l'exception de la levure médicinale qui est classée ailleurs dans le tarif douanier canadien) et inclut toutes les importations de levure pressée bénéficiant de la concession actuelle sur la position ex-3600-1, lesquelles ne font pas l'objet d'une statistique distincte. Selon les estimations, la concession relative à la position ex-3600-1 concerne 60 pour cent des importations.

Importations	<u>1980</u>	<u>1981</u>	<u>1982</u>	<u>Moyenne sur trois ans</u>
- Valeur: TOTAL (en milliers de dollars)	347	615	496	486
Etats-Unis	347	615	496	486
- Quantité: (en milliers de livres)				
TOTAL/Etats-Unis	873	615	1 176	888
- Droits perçus (en milliers de dollars)				
TOTAL/Etats-Unis	32	30	41	34

SECRET

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

No. _____

SECRET/305
28 October 1983

Original: English

ARTICLE XXVIII:5 NEGOTIATIONS

Schedule V - Canada

The following communication, dated 19 October 1983, has been received from the Permanent Mission of Canada.

Canada intends to modify its Schedule V - Canada, pursuant to the notification of its invocation of Article XXVIII:5 (document TAR/25 of 5 October 1981). The modification concerns tariff concession ex-3600-1, compressed yeast, in bulk or mass of not less than fifty pounds at a rate of duty of 2.5 cents per pound, on which the United States has initial negotiating rights. Canada intends to replace this concession with a binding on tariff item 3600-1, yeast, live or active, with a moisture content of not less than 15 per cent, but not including liquid yeast, at a rate of duty of 12.5 per cent.

Canada is prepared to enter into negotiations or consultations in accordance with the relevant provisions of Article XXVIII.

IMPORT STATISTICS

Note: The statistics below cover imports of active yeast (except medicinal yeast which is classified elsewhere in the Canadian Customs tariff) and include all imports of compressed yeast entering under the existing concession on ex-3600-1. Separate statistics are not collected. It is estimated that 60 per cent of imports are covered by the concession on ex-3600-1.

Imports	<u>1980</u>	<u>1981</u>	<u>1982</u>	<u>3 year average</u>
- Value: TOTAL (\$1,000)	347	615	496	486
US	347	615	496	486
- Quantity (1,000 pounds)				
TOTAL/US	873	615	1,176	888
- Duties collected (\$1,000)				
TOTAL/US	32	30	41	34

./.